

WOCHENSPIEGEL



Ahr, Grafenschaft

Grafenschaft: Jetzt kann die Zukunft beginnen

ka | 11.12.2012

Schnelles Internet hält in Grafschafter Orten Einzug - Weitere Projekte angekündigt

Das Warten hat ein Ende: Jetzt gibt es auch für Oeverich, Niederich, Leimersdorf und Birresdorf schnelles VDSL mit bis zu 50 Mbit/s. Nach Verzögerungen ist die VDSL-Leitung der Fa. bn:t Blatzheim Networks Telecom, Bonn, vom Innovationspark Rheinland nach Birresdorf endlich in Betrieb genommen worden.

GRAFSCHAFT. Nach Ringen, Eckendorf, Esch, Holzweiler, Vettelhoven und dem Gewerbepark Gelsdorf ist es auch in Leimersdorf und Birresdorf soweit. »Damit hat das Warten auf die VDSL-Technologie endlich ein gutes Ende gefunden«, so Günther Blatzheim, Geschäftsführer von bn:t, erleichtert. Bisher waren in diesen Ortsbezirken – wenn überhaupt – nur niedrige Verbindungsgeschwindigkeiten möglich. Die VDSL-Anbindung erlaubt nun Highspeed-Datenraten von bis zu 50 Mbit/s, die sonst hauptsächlich nur in Ballungszentren und großen Städten angeboten werden. Da eine Glasfaserleitung von der A61 auch am Innovationspark Rheinland vorbei bis nach Oeverich führt, können die Gewerbebetriebe dort sogar mit Highspeed-Datenraten von bis zu 1 Gbit/s versorgt werden.

»Die intensiven Bemühungen der Gemeinde seit 2010, schnelles DSL in die Grafenschaft zu bringen, haben auf dem Weg zur Vollversorgung schon zu einigen Erfolgen geführt. Allerdings ging dies auch nur durch die Unterstützung von spontan gegründeten privaten DSL-Initiativen von Bürgern, die bei der Feststellung des Bedarfs einen nicht unerheblichen Beitrag geleistet haben und die Bereitschaft von bn:t in der Grafenschaft zu investieren«, sagte Bürgermeister Achim Juchem. »Wir werden aber weiter am Ball bleiben damit auch die Bürgerinnen und Bürger in den derzeit noch unterversorgten Ortsbezirken in naher Zukunft schnelles DSL nutzen können«, so Juchem weiter. Als nächste Projekte stehen nun die Fortführung der Glasfaserleitung von Birresdorf nach Nierendorf und die Mitverlegung der Leerrohre im Rahmen der Erdgasversorgung von Bengen auf der Agenda.

[zurück](#) [nach oben](#)

[Drucken](#)

[Verschicken](#)

[Empfehlen](#) 0

[f Teilen](#)

0

[Twittern](#) 0

Artikel kommentieren

Vorname:

Nachname:

E-Mail:

Text:

[Absenden](#)

Keine Kommentare